
Ein Interview mit unserer Klassenlehrerin Frau Volmert 

 

Wie sind Sie zu diesem Beruf bekommen? 

Ich habe mit 17 Jahren ein Praktikum in der Förderschule am 

Peckhaus gemacht.  

 

Wie lange arbeiten Sie schon auf dieser Schule? 

Ich arbeite 6 Jahre an dieser Schule; seit 2006. 

 

Was gefällt Ihnen an diesen Beruf? 

Ich arbeite gerne mit Schülern und bin für die Schüler da.  

 

Was gefällt Ihnen an diesen Beruf nicht? 

Menschen, die keine Ahnung von Schulen haben wie unserer und 

trotzdem über die Zukunft der Schulen bestimmen. 

 

Was haben Sie für ein Schulabschluss? 

Ich habe Abi und Staats-Examen Pädagogik gemacht.  

  

Welches Fach unterrichten Sie am liebsten? 

Ich unterrichte am liebsten Hauswirtschaft, Religion und Deutsch, 

wenn es Projekte gibt. 

 

Welches Fach unterrichten Sie nicht so gerne? 

Ich habe keine. 

 

Was machen Sie gerne in Ihrer Freizeit? 

Ich fahre gerne Fahrrad, nähe, koche und lese gerne. 



Welche Bücher lesen Sie gerne? 

Ich lese gerne Nero Corleone . 

 

Was sind Ihre Lieblingsfilme? 

Ich schaue gerne Star Wars, Star Trek, Forrest Gump. 

 

Welche Musik hören Sie gerne? 

Ich höre Popmusik und Wise Guys. 

 

Wo sind Sie schon überall hingeflogen? 

Ich bin schon nach Schottland, Portugal, Kanada und nach Amerika 

(San Francisco, Anchorage)  geflogen. 

 

Was benutzen Sie für Social Communities? 

Ich benutze nur Facebook. 

 

Was waren früher Ihre Lieblingsfächer? 

Meine Lieblingsfächer waren früher Mathe, Religion und zum Teil 

Latein. 

 

Was machen Sie alles für Sportarten? 

Ich fahre Fahrrad, gehe schwimmen, gehe ins Fitness-Studio und 

gehe im Winter Ski fahren.  

 

Nadine und Joana 

 

 


